

Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 - 35004 Telf. 928 369 806 - Fax. 928 385 634 **Santa Cruz de Tenerife:** C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1° A – 38004 Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656 **La e San Nicolás:** Avda. Los Cardones, 25 – 35470 Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288

Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450

Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

DOMINGO 10 DE JULIO DE 2016

LA PROVINCIA:

UNA VENDIMIA TARDÍA Y ESCASA

El retraso y desigual crecimiento de los racimos demorará el inicio de la recolección hacia mediados de agosto

Aránzazu Fernández

Una vendimia tardía y escasa

La cantidad de uva que se espera recoger en la vendimia de este año en Lanzarote no es para brindar. Aún se desconoce cuándo comenzará la recolección del fruto de las vides debido a que la brotación de las parras se ha retrasado por las temperaturas "primaverales" del invierno, que han afectado al descanso



vegetativo de las plantas y a su rendimiento, que se estima escaso frente a la gran cosecha de 3,7 millones de kilos de 2015. La nueva producción es todavía difícil de calcular.

La vendimia de Lanzarote, según los expertos la más temprana que se lleva a cabo en Europa cada año, aún no...

CANARIAS AHORA:

EL GOBIERNO DE CANARIAS CREARÁ EL MUSEO DEL AGUA EN LA VILLA DE FIRGAS

El objetivo del Museo es la creación de un espacio donde, además de exhibir y conservar todo el patrimonio relacionado con el agua, se propicie la participación activa del visitante.



as Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 - 35004 Telf. 928 369 806 - Fax. 928 385 634 **Santa Cruz de Tenerife:** C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1° A – 38004 Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656 **La e San Nicolás:** Avda. Los Cardones, 25 – 35470 Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288

Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450 Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790



La Consejería de Turismo, Cultura y Deportes del Gobierno de Canarias creará en la Villa de Firgas el Museo del Agua. Esta fue el acuerdo al que llegaron ayer el director general de Patrimonio Cultural, Miguel Ángel Clavijo y el alcalde del municipio, Manuel Báez en una reunión a la que asistieron además la directora general de Promoción Cultural, Aurora Moreno, la primera teniente de alcalde, Dolores Rosales y la segunda teniente de alcalde, María Rosario Marrero.

Clavijo expresó al alcalde el compromiso del Gobierno de Canarias con el municipio a través de este proyecto en el que se reconoce a Firgas como "Villa del Agua". "Se trata de un proyecto importante que va a crear empleo porque esperamos que sea uno de los museos más visitados de la isla". El alcalde, Manuel Báez también confía en incrementar de manera el número de turistas que visita el municipio con "un importante impacto en comercios y restaurantes"

El Museo del Agua guedará instalado en el antiguo centro de Servicios Sociales, calle Los Berreros, y en un terreno propiedad del Ayuntamiento que se sitúa enfrente. Se espera que pueda entrar en funcionamiento durante el próximo año. El objetivo del Museo es la creación de un espacio donde, además de exhibir y conservar todo el patrimonio relacionado con el agua, se propicie la participación activa del visitante. Se destacará también la importancia de la conservación del agua como bien común y la toma de conciencia responsable para la preservación y correcta utilización del agua.

También se rescatarán y expondrán los elementos relacionados con la historia y evolución de la Cultura del Agua en el Archipiélago, creando un centro de documentación y archivo en el que se puedan realizar y publicar aspectos



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 - 35004 Telf. 928 369 806 - Fax. 928 385 634 **Santa Cruz de Tenerife:** C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1° A – 38004 Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656 **La e San Nicolás:** Avda. Los Cardones, 25 – 35470 Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288

Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450

Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

relacionados con los manantiales, fuentes, galerías, pozos, presas y balnearios.

Otro de los objetivos es recoger la historia de los balnearios de Canarias como el de Azuaje, Los Berrazales, del Rincón, Santa Catalina, de Teror, San Roque, Balneario de la Fuente Santa o del Charco Verde. Se crearán rutas turísticas del agua para que los visitantes conozcan y valoren la enorme riqueza histórica, científica y cultural relacionada con el agua a través de los siglos en Firgas y en toda Canarias.

Asimismo se promoverán actividades tanto para escolares como adultos que ayuden a entender la relación agua-ser humano-clima, convocando concursos literarios, de pintura, dibujo y fotografía en el que se explicite nuestra forma de vida relacionada con el agua y el clima.

EL APURÓN:

EL CAMPO PALMERO SE REIVINDICA EN SU FIESTA ANUAL

Tanto el viceconsejero de Agricultura, Abel Morales, como el consejero insular del ramo, Basilio Pérez, y el presidente del ASPA, Miguel Martín, destacaron en el Día del Campo Palmero la importancia del sector primario en la Isla y la necesidad de la unidad para resolver los problemas del plátano y de los demás cultivos.



Digna Martín Celebración de la Fiesta del Campo Palmero.



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 - 35004 Telf. 928 369 806 - Fax. 928 385 634 **Santa Cruz de Tenerife:** C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1° A – 38004 Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656 **La e San Nicolás:** Avda. Los Cardones, 25 – 35470 Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288

Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450

Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

La Asociación Palmera de Agricultores y Ganaderos, ASPA, celebró este domingo en el Refugio del Pilar el Día del Campo Palmero, un punto de encuentro de la gente del sector que este año ha alcanzado su 27 edición. Además de los asociados de la organización agraria, en el encuentro se dieron cita diversos políticos insulares y regionales y dirigentes agrarios que pusieron en valor la importancia que el sector primario tiene para la Isla Bonita.

El viceconsejero de Agricultura del Gobierno canario, Abel Morales, agradeció a ASPA el trabajo que viene realizando, sobre todo en el plátano con todas las opp y con el Gobierno de Canarias, una unidad que consideró clave para sacar adelante el sector. Además señaló que el Gobierno canario está "empecinado y trabajando para elevar el sector primario a las cotas que se merece". Iniciativas como la de crecer juntos el sector turístico y el primario son un ejemplo en tal sentido, aunque también indicó que va a ser fundamental la Ley del Suelo con la que "el sector va a salir fortalecido".

El viceconsejero destacó también las modificaciones que se están llevando a cabo no solo en el Posei, sino en la propia Consejería porque "queremos avanzar en actitudes productivas y pagar las ayudas con mayor celeridad, en tiempo y con seguridad jurídica". Morales igualmente tendió la mano para buscar soluciones a los problemas del plátano, "debido a la sobreproducción, yo creo que vamos a alcanzar máximos históricos y tenemos que buscarle una adecuada comercialización y que la renta que perciban los agricultores sea adecuada y no la que están percibiendo en estos momentos, y para eso que trabajar conjuntamente con los productores, organizaciones de productores y con Asprocan para poder sacar adelante un cultivo tan importante".

Por último, recordó que Asaga y ASPA solicitaron que la ayuda de comercialización fuera de Canarias no la perciba el operador sino el productor, y que eso se contempla en la modificación del Posei de este año. También el viceconsejero avanzó que la ayuda a la modernización del PDR saldrá en breve publicada, que se va a ampliar la ficha de 11 a 19 millones de euros y que antes de finales de año también saldrán las agroambientales.



Las Palmas de Gran Canaria: C/.Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 - Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1° A - 38004
Telf. 922 299 655 - Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 - 35470
Telf. 928 891 001 - Fax. 928 891 288

Santa María de Guía: C
/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo -35450 Telf
. 928 896 790 - Fax. 928 896 790

El consejero de Agricultura y Ganadería del Cabildo, Basilio Pérez, felicitó igualmente a ASPA por "los 27 años que lleva trabajando por el campo palmero, a todos sus socios y a todas las personas que están involucradas en el sector primario que todos sabemos que es el motor de esta Isla, por el que estamos apostando y por el que tenemos que seguir apostando". En este sentido, subrayó que "la unión de todos, en este caso a través de ASPA, es la unión que necesita esta Isla y que supone fuerza para planificar, para poner precios y para comercializar. Todo junto debe servir para que la agricultura y la ganadería de nuestra Isla sea aún más de lo que realmente es hoy y que permita el relevo generacional".

Miguel Martín, el presidente de la Asociación Palmera de Agricultores y Ganaderos, felicitó a los presidentes de las distintas cooperativas de La Palma en las que ha habido cambios y relevo generacional pues consideró que es fundamental para el futuro. Además hizo hincapié en que "tenemos que seguir trabajando por este sector. Tenemos que ver lo que nos une de cara al futuro, con el plátano y con el resto de los sectores, con el ganadero que creo que se va a beneficiar mucho con la nueva ley del suelo y el sector vitivinícola que este año puede pasar dificultades por las inclemencias meteorólogicas, la ayuda del aguacate tiene que venir y que la reciban los productores al igual que la de frutas, hortalizas y las flores porque tenemos un cultivo como las próteas que es un ejemplo a seguir de unidad y de mejora, así que nos unen muchas cosas y debemos seguir trabajando para que los problemas se vayan resolviendo".

La consejera de Política Territorial, Nieves Lady Barreto, y el presidente de Asprocan, Henry Sicilia, asistieron también al encuentro organizado por ASPA, en el que se sortearon tres cartillas de premios regalos para comprar en los comercios de la Isla, cortesía de Caja Siete. Churros, pan con chorizo, paella, vino de Bodegas Noroeste y sandía pusieron el sabor a esta fiesta del campo palmero. Un campo que tanto aporta a nuestras vidas y al que no siempre se valora en su justa medida.